

RINGKASAN

KAMILA MAULIDINA. Pemberdayaan Masyarakat melalui Program Bank Sampah Kelurahan Kemijen di PT Indonesia Power Semarang PGU. *Community Empowerment trough The Kemijen Village Waste Bank Program in PT Indonesia Power Semarang PGU*. Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Kesadaran *stakeholder* akan pentingnya pembangunan berkelanjutan yang dilakukan oleh perusahaan mendorong perusahaan untuk mengungkapkan kegiatan CSR. Tanggung jawab sosial perusahaan (*Corporate Social Responsibility*) diatur dalam peraturan perundang-undangan UU No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (PT).

Lokasi Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di PT Indonesia Power Semarang PGU yang terletak di Jl Coaster, Jl Ronggowarsito Komplek Pelabuhan, Tj Mas, Kec Semarang Utara, Kota Semarang, Jawa Tengah. Waktu Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) selama dua bulan yaitu tanggal 3 Februari 2020 sampai dengan 31 Maret 2020. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi Pustaka, observasi, wawancara dan kuisisioner.

PT Indonesia Power telah melakukan program *Corporate Social Responsibility* (CSR) sebagai tanggung jawab sosial dan lingkungan pada masyarakat sekitarnya meliputi aspek sosial, ekonomi, pendidikan dan lingkungan. Implementasi dan tanggung jawab sosial dan lingkungan perusahaan PT Indonesia Power disebut INPOWER – *Care* untuk mendukung pencapaian kemandirian masyarakat yang berkelanjutan. Tujuan program CSR untuk upaya memenuhi kebutuhan masyarakat, memfasilitasi kepentingan sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat dan meningkatkan citra positif PT Indonesia Power Semarang PGU di masyarakat.

PT Indonesia Power Semarang PGU memiliki dua wilayah dalam penerapan *Corporate Social Responsibility* (CSR) meliputi Ring I dan Ring II. Pelaksanaan kegiatan CSR INPOWER *Care* dibagi menjadi tiga yaitu pelayanan masyarakat, pembinaan hubungan masyarakat dan pemberdayaan masyarakat. Pelayanan masyarakat meliputi penerimaan PKL dan kunjungan industri. Pembinaan hubungan masyarakat meliputi aspek pendidikan, Kesehatan, infrastruktur dan lingkungan. Pemberdayaan masyarakat meliputi budidaya ikan bandeng, olahan makanan berbahan dasar ikan, batik alam dan bank sampah.

Pemberdayaan masyarakat merupakan suatu proses untuk meningkatkan kemampuan atau kapasitas masyarakat dalam memanfaatkan sumber daya yang dimiliki baik segi sumber daya alam maupun sumber daya manusia yang tersedia di lingkungannya agar dapat meningkatkan kesejahteraan hidupnya. Program CSR Bank Sampah Kemijen I sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan di wilayah ring I sejak 5 Januari 2013. Pelaksanaan program Bank Sampah Kemijen I yaitu kreasindo, rehab gedung bank sampah, warung sembako dan kelompok wanita tani. Masyarakat Kelurahan Kemijen merasa terbantu dengan adanya program ini dalam aspek sosial, ekonomi dan lingkungan.

Kata Kunci: Bank Sampah Kemijen I, CSR, PT Indonesia Power Semarang PGU